

BOLETÍN DE PRENSA No. 180 ->>

La Universidad de Guadalajara a través de la Centro Universitarios de Arte, Arquitectura y Diseño (CUAAD), tituló a quince profesores que cursaron la nivelación a la Licenciatura de Artes Escénicas para la Expresión Teatral; docentes de la UAA que egresaron con desempeño sobresaliente y excelencia académica.

Los titulados son Sergio Alfonso Alonso Martínez, Irma Magdalena Aviña Ulloa, Heriberto Béjar, María de Lourdes Delgadillo Méndez, Leopoldo Gómez Navarro, Carlos Guerrero Mercado, Octavio Layune González, Fernando López Hernández, Juan Manuel Martínez Bárcenas, Aída Noemí Ortiz Pérez, José Claro Padilla, María del Rosario Rodríguez Marcucci, Sandra Rosales Padilla, Alexandra y Mariana Torres Ruiz.



El rector del CUAAD, Mario Alberto Orozco Abundis, tomó la protesta respectiva a los quince profesores que han certificado sus conocimientos en actuación. Resaltó en su mensaje, el compromiso de la U de G tiene para generar programas de nivelación de licenciatura, con los cuales se puedan avalar conocimientos.

Orozco Abundis dijo que en poco más de 15 años se ha incrementado la cantidad de artistas de todo el país que buscan la certificación de sus conocimientos bajo dicho programas de nivelación; por lo que reconoció el esfuerzo de los egresados, quienes cursaron una carrera de manera condensada en un año y medio, y lograron obtener los mejores promedios académicos; lo cual significa que son la mejor generación de las doce que ha impartido el CUAAD.

Por su parte, el secretario general Francisco Javier Avelar González, en representación del Rector Mario Andrade Cervantes felicitó a los profesores ya que con esta titulación se va consolidando el joven Centro de las Artes y de la Cultura.

En este sentido agradeció a la Universidad de Guadalajara apoyar este esfuerzo, al ser una institución con quien la UAA tiene un fuerte lazo académico y pieza esencial para la construcción de dicho centro; ya que anteriormente se logró la titulación de nivelación a licenciatura de profesores de Música. "La UAA asume un serio compromiso con su producción,

titulación y desarrollo profesional”, puntualizó Avelar González.

El decano del Centro de las Artes y la Cultura, Jorge García Navarro reconoció el empeño de los docentes de la UAA, quienes durante un año y medio lograron nivelar sus estudios a través de la U de G, mediante la Licenciatura en Artes Escénicas para la Expresión Teatral, un título que los acredita como licenciados pero también da garantía de la constante habilitación que la UAA procura a sus docentes.

Además destacó que este es el segundo proyecto de nivelación que se desarrolla con la universidad tapatía, e informó que próximamente se buscará ofertar las nivelaciones en artes plásticas y danza, con ello, ir consolidando las futuras opciones de estudio que la UAA planea ofertar en el área del arte y la cultura.

A nombre de la generación, Mariana Torres Ruiz, alumna egresada de esta nivelación; agradeció a ambas Instituciones por el esfuerzo de impulsar la habilitación docente así como la creación del Centro de las Artes y de la Cultura, el cual permitirá formar a más profesionistas en estas disciplinas.

Manifestó que el cursar dicha nivelación fue un parte aguas en la carrera artística de los quince egresado, por ser un proceso que les permitió no sólo adquirir conocimientos actorales sino también conocerse así mismos.

Durante la ceremonia solemne de titulación, se entregaron las actas respectivas a cada uno de los nuevos licenciados, así como un reconocimiento a aquellos alumnos que alcanzaron excelencia académica.